



Review Musical.ly

musical.ly

Musical.ly es una aplicación para dispositivos móviles proporcionada por TikTok. Un juego móvil que ofrece canciones de música actuales gratuitas para cantar y grabar al mismo tiempo. Esto te permite hacer muchos amigos, aprender cómo editar videos y pasar un buen rato. Pueden aparecer colaboraciones entre algunas personas cuando hacen un dúo o remezclas

Musical.ly es una aplicación que es como un juego móvil para niños que ofrece canciones de música actuales gratuitas en las que los usuarios pueden grabar videos, cantar canciones y luego publicarlas. Los desarrolladores tienen su sede en Shanghai, pero también tienen una oficina en Santa Mónica, California.

La aplicación propone grabar un video de cómo el usuario canta una canción y luego sincroniza los sonidos de la canción con los movimientos de los labios del video. De esta manera, ambas cosas se superpondrán para parecer auténticas y elaboradas. Cada usuario tiene la oportunidad de mostrar su creatividad dentro del intervalo de 15 segundos a un minuto para un clip que se puede grabar una o varias veces. Ahora que el video es un hecho de ayuda, hay varias herramientas que ahora se pueden manejar de una manera especial para asegurarse de que se destaque del resto. Esto implica ajustar las velocidades de lento a rápido o usar filtros, por ejemplo. Por supuesto, también existe la posibilidad de compartir videos públicamente para subirlos a través de la plataforma.

Como una buena red de juegos sociales, todos los usuarios que publican sus videos en la plataforma pueden interactuar entre ellos, creando una gran comunidad de personas interesadas en tales gustos musicales. Alguien puede sugerirle que haga un dueto o haga preguntas, no se preocupe por inspirar a otros. Hashtags es la forma más fácil de encontrar lo que te interesa. Tampoco hay material para artistas populares, sus canciones y diversas tendencias en las clases de francés.

Es importante saber que todos los videos grabados que se almacenan de manera predeterminada en la aplicación deben guardarse manualmente en la biblioteca de videos del dispositivo móvil que se esté utilizando, de lo contrario, una vez que decida eliminar la aplicación en el futuro, perderá todo tus videos y carreras se reproducen grabadas.

Después de algunos intentos, verá lo fácil que es editarlo, crear efectos, cortar áreas que no le gustan o simplemente adaptarlo a su gusto. Si tiene poco tiempo y desea guardar o distribuir un evento realmente importante a través de Live Moments para videos cortos, es en este punto que la aplicación le permite compartirlo en las principales redes sociales como Facebook, Twitter, Instagram y etc. para transmitir su éxito a todos sus amigos y familiares. Y se alienta a todos a usarlo y generar un poco más de creatividad o incluso provocación.

Fusión de TikTok con Musical Ly!

Bytedance ha comprado Musicaly y en vez de competir quien es mejor más bien se fusionaron o sea que se juntaron para hacer una aplicación mucho más grande para poder crecer el doble. El logo de la aplicación musical.ly fue

desapareciendo con el tiempo para que no fuera un cambio tan radical para las personas.

Los videos fueron cambiando gradualmente y cuando comenzabas a guardarlos se hacían ya con el logo de TikTok y también a muchos no les ha aparecido la nueva actualización. Puedes descargar musical.ly gratis técnicamente debes entrar en la play store o IOS store debes buscar musical.ly y de la nada te aparecerá la opción abrir, actualizar en verde, pinchas allí y ya lo tienes con el nuevo logo.

Lo que más ha cambiado es la parte de la lupita que es donde venían todos los hashtags, el liderboard y muchas cosas más porque en general es un cambio en sí más estético.

Lo que te dice musical.ly es que ya no va a haber más liderboard que no será necesario tener que subir demasiados videos para que te pongan muchos likes, si quieres ser encontrado o visto para que aparezca tu nombre siempre en la cima de las búsquedas o entre los tops de tiktok tienes que hacer los hashtags que es lo más importante para seguir creciendo para que te conozca la gente.

Es mucho más cool y tiene nuevas herramientas como por ejemplo hay una que es una video reacción, tu estarás reaccionando a los videos y que la gente vea tu reacción chistosa o cuál fue tu cara al ver esto para poder divertirse con ello.

Ahora los usuarios que publican en TikTok ya no serán mas llamados Musers sino que ahora serán TikToKers! Y lo mejor de este pastel es que ahora cuando subes un video no debes pinchar más en guardar ya que lo hace automaticamente ahorrandote un paso siendo así super cómodo.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Conoces a muchas personas de todo tipo- Cuando grabas, sale tu lado artístico- Puedes pasar horas riéndote de videos- Aprende nuevas habilidades digitales	<ul style="list-style-type: none">- Cuando grabas un video, si se te cierra la app en ese momento lo pierdes no queda guardado- La gente te mira como bicho raro cuando grabas en público- Al escuchar una canción que te guste comenzarás a hacer gestos como si estuvieras grabando- Solo con Iphone el video se ve full HD4K

Links Facebook:

Twitter: <https://twitter.com/musicallyapp?lang=es>

Instagram: <https://www.instagram.com/musical.ly/?hl=es>

Web: <https://www.tiktok.com/>

Play Store: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.zhiliaoapp.musically&hl=es>

Apple Store: <https://itunes.apple.com/us/app/musical-ly/id835599320?mt=8>